

WARTA

Kapolresta Bandara Soetta Dicurhati Masyarakat Terkait Langkah Dalam Mendukung Program Asta Cita Presiden Prabowo Subianto

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTA.CO.ID

Nov 22, 2024 - 13:10



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol

Roberto Pasaribu dicurhati masyarakat terkait langkah-langkah pihaknya dalam mendukung program Asta Cita Presiden Prabowo Subianto.

Hal itu disampaikan oleh warga bernama Chandra saat melihat alumnus Akpol tahun 2000 tersebut sedang "turun gunung" ke Asrama Polresta Bandara Soetta di Kota Tangerang, Banten pada Kamis (21/11) siang.

Kapolresta menegaskan bahwa Polri mendukung penuh Asta Cita Presiden Prabowo Subianto, termasuk mensukseskan program Ketahanan Pangan yang dicanangkan oleh orang nomor satu di NKRI tersebut.

Untuk ketahanan pangan, menurut Roberto, Polri dari tingkat Mabes, Polda, Polrestabes, Polresta, Polres hingga Polsek di seluruh Indonesia sedang mengebut program tersebut agar terwujud dalam waktu sesingkat-singkatnya.

Roberto menambahkan, dalam mensukseskan program ketahanan pangan pihaknya memanfaatkan lahan kosong di lingkungan Asrama Polresta Bandara Soetta dengan budidaya ikan, menanam tanaman hidroponik dan lain-lain.

Menurut Roberto, untuk mensukseskan program ketahanan pangan tersebut pihaknya juga berkolaborasi dengan petugas penyuluh pertanian dan ketahanan pangan dari Dinas Ketahanan Pangan Kota Tangerang.

"Termasuk seluruh elemen masyarakat dan penghuni Asrama Polresta Bandara Soetta," terang Roberto pada kegiatan yang berbarengan dengan launching "Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan Serentak" tersebut.

Imbau Masyarakat Ciptakan Suasana Damai Jelang Pilkada 2024

Melalui momen tersebut, Roberto mengajak seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Selain itu, pihaknya juga berharap kepada seluruh komponen masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita ciptakan suasana damai dan sejuk khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak 2024," tandas Roberto, seraya mengapresiasi masyarakat yang selama ini telah menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Terakhir, Roberto menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto.

Chandra, mengapresiasi Kapolresta Bandara Soetta lantaran curhatannya tersebut direspons positif. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat serta bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat.

"Terima kasih kepada bapak Kapolresta, kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi masyarakat," kata Chandra didampingi para tokoh agama, masyarakat, pemuda dan warga di seputaran Asrama Polresta Bandara Soetta. (Humas/Spyn)